

Vivió una pesadilla Casi la matan en Guatemala

"Jenny"

¿Hay muchos modelos ticas que sean prepago o que anden con narcos?

—Me duele reconocerlo pero creo que el 80% de los modelos aquí están en alguno de esos dos mundos y solo un 20% se dedican realmente al modelaje y a estudiar o trabajar en otra cosa.

—¿Por qué cree que sea tan fácil caer en eso?

—Porque les ofrecen una vida llena de lujos y con eso las ilusionan y las convencen. No hay que juzgar a nadie pero es mejor tener poco y estar libre de esas cosas. Yo aprendí a trabajar duro desde que tenía 17 años y sé lo que es ganarse las cosas con esfuerzo.

—¿A usted le han ofrecido todos esos lujos?

—Sí claro y está en uno decir que no. Nadie le pone una pistola para obligarla, al menos al inicio. Usted sabe que si se mete con gente como los narcos puede tener sus días contados. Una amiga mía murió hace poco y andaba con un tipo de esos. Incluso yo en Guatemala viví una situación horrible porque me llevaron engañada.

—Pero, ¿cómo engañada?, ¿qué le pasó en Guatemala?

—Díay, engañada porque yo a lo que iba era a hacer eventos como otras veces que estuve. Y al final terminé metida en la casa de un narco donde había colombianas, venezolanas, argentinas, una guatemalteca y otras ticas. El tipo lo que hacía era usarlas para llevarlas a discos y fiestas y lucir a "sus chicas", como la novela "Las muñecas de la mafia".

—¿Cómo logró salir de ahí?

—No tiene idea todo lo que pasé. Me amenazaron de muerte varias veces porque me negaba a hacer cosas. Y al final otra muchacha y yo nos pudimos escapar de ahí. Es la peor experiencia de mi vida y por eso jamás volveré a ese país.

—¿Denunció el asunto?

—¡Nombres, jamás! Me podrían haber matado, de hecho por eso no volveré porque mi vida corre peligro. Solo cuando usted ve el poder y la influencia que tienen los narcos se da cuenta que es mejor calladita pero viva.